

Lucía Fernández deberá ordenar la puesta en marcha de los nuevos contenedores soterrados instalados por el anterior Gobierno

La moción de Vecinos por SanSe ha sido aprobada en el Pleno con el voto a favor de todos los partidos, salvo el PP que ha votado en contra



San Sebastián de los Reyes, 18 de enero de 2024.- La moción de Vecinos por SanSe en relación a “instar a Lucía Fernández a que dé la orden de poner en marcha los nuevos contenedores soterrados instalados por el anterior Equipo de Gobierno” ha sido aprobada en el Pleno de enero que ha tenido lugar este jueves. Todos los partidos han votado a favor, excepto el PP de SanSe en el Gobierno, que ha votado en contra. El partido local entendía necesaria esta moción puesto que las obras de los soterrados finalizaron en junio de 2023, y la empresa concesionaria dispone de los camiones necesarios para llevar a cabo el servicio de forma óptima y segura.

Vecinos por SanSe sostenía en su moción que “según les informan trabajadores municipales y de la empresa concesionaria, el servicio ya está garantizado y **se disponen de los medios técnicos oportunos para iniciarlo**”. Miguel Ángel Martín Perdiguero, portavoz del partido local, ha lamentado: “El concejal de Limpieza, Diego Domingo García, en vez de explicar a todos los partidos por qué aún siguen sin abrirse los soterrados, en su primera intervención en el Pleno lo único que le ha preocupado es **conocer el nombre de esos trabajadores municipales y de la empresa... ¿Para qué? ¿Para enviarlos seis meses a casa sin empleo y sueldo? ¿Para sancionarlos?**”.

Desde Vecinos por SanSe sostienen que “el sistema de recogida actual tanto de papel y cartón como de vidrio ya disponían anteriormente de camiones de carga superior con pluma, que son los requeridos en este caso. Y para la recogida de envases y restos, hay disponibles otros dos camiones también de carga superior con pluma. En definitiva, **ya se podría realizar la puesta en marcha de estos contenedores soterrados**”, y prosiguen: “Cabe señalar que el pasado mes de octubre, la Junta de Gobierno Local aprobó una revisión de precios en el contrato de servicio de recogida de residuos sólidos y limpieza viaria, lo que hace suponer que **retrasar la puesta en marcha de los soterrados no es una cuestión de la empresa concesionaria, sino del propio Equipo de Gobierno**”.

En el mandato anterior, **el Gobierno de PSOE y Vecinos por SanSe-Cs invirtió casi un millón de euros en el suministro y montaje de nuevos contenedores soterrados para el municipio**. Ya en el pasado Pleno de septiembre, Vecinos por SanSe preguntó al Equipo de Gobierno el motivo por el cual aún no se habían puesto en marcha los contenedores soterrados y cuándo tenían pensado hacerlo. La respuesta del concejal de Limpieza, Diego Domingo García, se limitó a que “hasta que no se hayan superado las oportunas pruebas y controles de calidad por parte de los servicios técnicos resulta imposible su puesta en marcha”.



El sistema de recogida actual en SanSe tanto de papel y cartón como de vidrio es el mismo que para el de los soterrados

El objetivo de los nuevos soterrados es **mejorar su eficiencia, las condiciones de seguridad y la calidad del servicio**. Además, se implanta un nuevo sistema de recogida de carga vertical. Asimismo, estas mejoras pretenden **unificar los 95 puntos soterrados** tanto en lo que a la imagen exterior se refiere como al sistema de recogida propiamente dicho, **optimizando los costes del servicio a medio plazo**.

En definitiva, la moción de Vecinos por SanSe queda aprobada y **Lucía Fernández deberá dar la orden de poner en marcha los nuevos contenedores soterrados instalados por el anterior Equipo de Gobierno**.



Comunicación Vecinos por SanSe

Ayuntamiento de San Sebastián de los Reyes
Plaza de la Constitución, 1

622 01 61 72  

vecinosporsanse@vecinosporsanse.es 

@VecinosSanSe   

www.vecinosporsanse.es 